



29 JUILLET 2011, SPA-FRANCORCHAMPS, TOTAL 24 HEURES DE SPA, COURSE 1

PATRICK KUJALA S'IMPOSE À SPA

Premier podium de la saison et sur la plus haute marche ! Le Finlandais remporte en Belgique sa toute première victoire en sport automobile et il peut s'enorgueillir d'être le premier pilote étranger à s'imposer cette année. Parti 7ème, Pierre Gasly grimpe sur la 2ème marche du podium, son meilleur résultat à ce jour, devant l'Espagnol Victor Colomé qui célèbre, lui, son premier podium en Championnat de France F4.

Le brouillard, bien présent lors de la séance qualificative matinale où Pierre Sancinéna décroche les deux pole positions, s'est enfin dissipé en début d'après-midi lors de la mise en grille. Le double poleman s'installe donc en position de pointe, suivi du Finlandais Patrick Kujala, du leader Matthieu Vaxivière et de l'Espagnol Victor Colomé. Pierre Sancinéna ne rate pas son envol, l'épingle de la Source peut être fatale mais tous les académiciens la négocient sans problème. En sortie, Victor Colomé parvient à déborder le leader Vaxivière pour se caler dans les roues de Patrick Kujala. Emmenés par Pierre Sancinéna, ils se détachent du reste de la meute où chacun tente de se placer au mieux. Derrière Matthieu Vaxivière, Cyril Raymond voit Alexandre Mantovani et Pierre Gasly prendre l'avantage. Jordan Perroy devance Aurélien Panis et Alex Loan Ventura, lequel clôt le Top Ten après un tour bouclé.

Alors que Cyril Raymond recule hors des points, Andréa Pizzitola revient fort puisqu'il pointe désormais 8ème derrière Jordan Perroy. Plus loin, le local de l'étape Kévin Balthazar tente tant bien que mal de conserver sa position. A la lutte avec l'Indien Parth Ghorpade et le Polonais Tomasz Krzeminski, les trois garçons se présentent de front à la Source mais le Belge garde l'avantage. Au tour suivant, Parth Ghorpade rentre au stand avec un aileron arrière en piteux état et ne repart pas.

En tête de la course, Pierre Sancinéna semble esseulé mais plus pour longtemps car Patrick Kujala se rapproche dangereusement. Matthieu Vaxivière a quant à lui repris la 3ème place au détriment de Victor Colomé mais ce dernier ne s'en laisse pas compter et récupère rapidement son bien. Pierre Gasly roule en solo mais la lutte entre ses prédécesseurs lui permet de revenir. A quelques mètres de lui, Alexandre Mantovani et Alex Loan Ventura se disputent âprement la 6ème place sous le regard d'Andréa Pizzitola qui pourrait bien en profiter. Cyril Raymond et Tristan Papavoine pointent à nouveau dans le Top Ten en se livrant une lutte acharnée, qui tourne pour l'instant à l'avantage du premier.

A quatre tours du damier, Patrick Kujala est dans les roues de Pierre Sancinéna et s'apprête à porter son attaque. Dans la manœuvre, les deux hommes se frôlent mais le Finlandais parvient à s'emparer des rênes de la course. Malheureusement, son adversaire part en tête à queue et rejoint les stands. Au même moment, Mathieu Vaxivière subit la loi de Pierre Gasly qui s'empare de la 3ème place. Deux boucles plus tard, l'ex-pilote de l'Equipe de France Karting prend le meilleur sur Victor Colomé, qui se retrouve donc à nouveau sous la menace de Vaxivière. Au final, 3 millièmes les séparent, la photo finish est superbe mais c'est bel et bien l'Espagnol qui accompagne Kujala et Gasly sur le podium.

Matthieu Vaxivière décroche les points de la 4ème place et conserve son leadership. Alex Loan Ventura signe son meilleur résultat en fermant le Top Five devant Pizzitola, Mantovani, Raymond, Papavoine et Balthazar. Sur ses terres, il parvient finalement à rentrer dans les points. Le pigiste lithuanien, Jonas Ramanauskas, a réussi son pari en terminant la course, 14ème derrière Jordan Perroy.

Patrick Kujala : « J'ai bien négocié mon départ mais après deux tours, je voyais Victor se rapprocher et Pierre s'éloigner. J'ai donc haussé le ton et je suis arrivé à faire la jonction pour pouvoir l'attaquer. Je ne l'ai plus vu dans mes rétroviseurs sans vraiment comprendre pourquoi. Je possédais donc une belle avance et la course est alors devenue plus facile. Je suis bien sûr ravi de cette victoire car je savais que je pouvais m'imposer, je suis heureux que ce soit sur ce circuit. »

Pierre Gasly : « Entre les qualifs et la course, j'ai changé les réglages (aileron arrière) et le comportement de ma monoplace me convenait alors mieux. J'ai pu rapidement trouver l'ouverture sur Alexandre puis, la lutte entre Victor et Matthieu m'a permis de revenir. Je les ai passés sans trop de difficultés et ensuite, je n'ai fait que gérer. »

Victor Colomé : « Dès les premiers mètres, j'ai pu passer Matthieu. J'étais à l'aise mais à mi-parcours, j'ai un peu perdu le rythme et Pierre en a profité peu avant le damier. C'est dommage pour moi mais je suis néanmoins vraiment content de ce premier podium. »